



**Regionaldirektor Burkhard Knoop (rechts) übergibt die Bank am Schulkoppelweg an Bürgermeister Thomas Bachmann.**

## **Volksbank spendet Holzbank**

**NIEDERNWÖHREN (ab).** Vor über 20 Jahren hatte die Volksbank Niedernwöhren eine Ruhebank am Rent-schenkamp gespendet. Der Zahn der Zeit hatte an dem Schmuckstück genagt und musste aus Sicht von Bürgermeister Thomas Bachmann dringend ersetzt werden. Für Burkhard Knoop, Regionalleiter der Volksbank Hameln-Stadthagen, war es gar keine Frage, auch den Nachfolger wieder zu spenden. Bei einem kleinen Orts-termin übergab Knoop die Holzbank an Thomas Bach-

mann mit den Worten: „Die Bank ist ein Zeichen der Verbundenheit der Volksbank mit ihrer Gemeinde!“ Auf die Frage an Knoop und Bachmann, wie die Spende zustande gekommen sei, antwortete der Bürgermeister knapp mit: „Weil ich gefragt habe!“ Die neue Bank hatte die Firma Alder aus Auhagen angefertigt und mit dem Schriftzug des Spenders versehen. Für die kommenden 20 Jahre dient der „Klönplatz“ den Fußgängern und Spaziergängern auf dem Schulkoppelweg. Foto: ab